

Ein Klavier für die Senioren-WG



Lange hatten es sich die Mieterinnen und Mieter im St. Franziskus-Hauses gewünscht, nun endlich haben sie ein eigenes Klavier.

Dank einer Anzeige im Oelder Schaufenster fanden sich ein Musik-Begeisterter, der der Senioren-WG sogar sein 25 Jahre altes Instrument schenkte. Nun hat es seinen Platz in der WG gefunden, nachdem es zu-

nächst gereinigt und gestimmt wurde. Kaum war es aufgestellt, förderte es ungekannte Talente bei Mitarbeiterinnen und Mietern hervor, die spontan Kostproben Ihres musikalischen Könnens boten und damit gleichermaßen überraschten wie begeisterten. Künftig wird es in der WG regelmäßige Klavierabende geben. Am Klavier spielt der Mieter Hr. Weinekötter.